

Liebe Siedlerinnen und Siedler,
liebe Buchenbühler Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer,

Wir laden Euch ein zur ersten

Buchenbühler Motorradausfahrt am 10. Juni

Wir starten am 10. Juni um 10 Uhr am Paulusstein
und fahren auf der B470 „Burgstraße“
Richtung Aufseß zum „Kathi Bräu in Heckenhof“.

Die Strecke ist ca. 55 km weit, wir fahren langsam,
damit auch die kleinen Maschinen mitkommen.

Rückkehr ist, je nach Laune und Wetter, gegen 15
Uhr.

Jeder kann mitkommen, jeder ist selbst für seine
Fahrweise und Sicherheit verantwortlich.

Eine Anmeldung unter
Kontakt@Siedlerbuchenbuehl.de würde uns freuen.
Wer sich spontan entscheidet, ist auch willkommen.

Linke Hand zum Gruß,

Gerd und Klaus

